

## 三戸町議会議長 新年のあいさつ



三戸町議会議長  
竹原 義人

「三戸町の明るい未来」に向かい 課題へ実直に取り組みます

輝かしい令和4年の新春を迎え、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。また、日ごろから議会活動に対し、深いご理解とご協力を賜り、心から御礼申し上げます。

さて、現在の町議会では、議員が間もなく任期の折り返しを迎えようとしている中、これまでの議会とは違う、新しい議会の姿、議員の姿を町民の皆さまに見ていただくため、議会改革を積極的に進めております。

新型コロナウイルス感染症の流行により、町民の皆さまとの対話や交流の場を設けることができず、なかなか議員が活動する場を目的にすることがないと思えますが、そのような中にあります。皆さまの生の声を議会に届けていただくために、町内全世帯向けの議会アンケートを実施したり、全議員で構成する特別委員会を設置し、町の課

題解決策を探るべく、城山公園内や、町内目抜き通りを歩いたり、これまでになく汗を流した2年間であったと思います。

今後は、議会のICT化の推進による議員活動のさらなる活性化や、議会のあり方を明文化する議会基本条例の制定など、これまで議会が積み上げてきたものの集大成を目指し、初心を忘れず、気持ち新たに議会運営に取り組んでまいります。

人口減少、少子高齢化社会の中で、町の活力を維持していくため、これからも町民の皆さまと意見交換を重ね、現場に赴き、まさに今実行しなければならぬことは何なのか、それを実行するためには何が必要なのか、議員全員が「三戸町の明るい未来」という目標に向かい、実直に課題に取り組んでまいります。

私たち議員は町民全体の代表です。「こんな三戸町になってほしい」「こんな議会になってほしい」「こんなことでも結構ですので、私たちにお聞かせください。それが私たちの仕事の大きな礎となりますので、どうかご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

結びになります。ことし一年が穏やかで豊かな年になります。どうぞお祈りいたします。ごあいさつといたします。

## 三戸町教育長 新年のあいさつ



三戸町教育長  
慶長 隆光

生涯にわたり心身ともに健康であり続けるために

新春を迎え、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

町民の皆さまには、平素より町の教育の充実・発展のために深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

昨年度来、皆さまにお知らせしてまいりました三戸城跡の国史跡指定についてであります。この度、国史跡への指定が内定となりました。教育委員会としても、指定に向けて準備に取り組んでまいりましたが、今後、三戸町の宝である素晴らしい文化と歴史を町内外に発信できることは、大変喜ばしいことであると思います。

豊かな自然に囲まれ、少人数教育の良さを生かし、多くの成果を上げてきた杉沢小学校、杉沢中学校が本年3月末をもって閉校とな

ります。杉沢小中学校の歴史と伝統が一区切りとなることは本当に寂しい限りですが、児童4名は4月から新しい学び舎での学校生活をスタートします。

さて、三戸町教育委員会では年頭に当たり、町民の皆さまに「年頭提言」として、道標および提言をお示ししております。令和4年は、道標に「生涯にわたり、心身ともに健康であり続けるために、毎日の生活習慣を整えよう」を掲げ、規則正しい生活習慣づくりを提言いたしました。健康は皆さまの願いであり、健康であり続けることは、生涯学習の観点からも大切なことでもあります。そこで、健康づくりを推進するために、学校・家庭・地域においての具体的な実践活動も提言しております。是非、それぞれのお立場から活動に取り組んでいただき、自らの健康とともに、三戸町の宝である子どもたちの健全育成にもつなげていただこうお願い申し上げます。

結びに、教育の町三戸のより一層の充実・発展と町民皆さまにとりまして実り多き年になります。どうぞ祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。